

Mehr Einfluss auf die Gestaltung der eigenen Arbeit, aber schwerer abzuschalten

Vor- und Nachteile von Homeoffice im Vergleich zu einem festen Arbeitsplatz (in Prozent).

Wer im Homeoffice arbeitet, kann sich seine Arbeit freier einteilen. Viele Arbeitgeber nutzen die Situation aber auch, um ihre Beschäftigten auch außerhalb der Arbeitszeit zu erreichen.



fester Arbeitsplatz



Homeoffice

Können Sie ihre Arbeit selbständig planen und einteilen?



65



85

Kommt es häufiger vor, dass Sie in ihrer arbeitsfreien Zeit nicht abschalten können?



34



46

Wird von Ihnen erwartet, dass Sie auch außerhalb der normalen Arbeitszeit erreichbar sind?



15



39